

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.11.2014

Anfrage Nr.: 0056/2014/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 05.11.2014

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 22. November 2014

Betreff:

Ausführungsarbeiten TSG Sporthalle

Schriftliche Frage:

Wie ist der Stand der Ausführungsarbeiten für die neue Sporthalle der TSG Rohrbach am Erlenweg?

Zurzeit ist offenbar Stillstand, es wäre aber gut, wenn die Arbeiten vor dem Wintereinbruch beginnen könnten.

Antwort:

Die Abbrucharbeiten sind abgeschlossen.

Der Neubau der Sporthalle Erlenweg wurde als Generalunternehmer-Leistung ausgeschrieben. Es ist vorgesehen, dass die Auftragsvergabe in der Sitzung des Bauausschusses am 18.11.2014 beschlossen wird. Da jedoch noch zusätzliche überplanmäßige Verpflichtungsermächtigungen notwendig sind, ist hierfür ein Beschluss des Gemeinderates erforderlich. Dies ist nicht vor dem 18.12.2014 möglich. Die in dem Leistungsumfang enthaltenen Ausführungsplanung und die anschließenden Bauarbeiten können daher erst Anfang 2015 beginnen.

Sitzung des Gemeinderates vom 13.11.2014

Ergebnis: behandelt